

Compromiso electoral del candidato socialista

García-Page promete hacer de Castilla-La Mancha la región con menos impuestos para los emprendedores

Sábado 9 de Mayo de 2015, 11:58 horas.

Emiliano García-Page, candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha, se ha comprometido a hacer de ésta la región "con la fiscalidad más baja para que una pequeña o mediana empresa o un autónomo pueda emprender una actividad".

El candidato socialista ha hecho esta promesa durante su visita, este sábado, a la localidad toledana de **Orgaz**, en la que ha estado acompañado por el alcalde y aspirante a la reelección, Tomás Villarrubia.

García-Page ha explicado que la conversión de Castilla-La Mancha en la región de más baja fiscalidad para pymes y autónomos será fruto del acuerdo entre empresarios y



trabajadores que piensa apadrinar si es presidente, añadiendo que, entre otras cosas, trataría de que "durante el primer año, este tipo de empresas no tenga que pagar prácticamente ningún impuesto, hasta que alcancen el umbral de su rentabilidad".

Además, el líder del PSOE castellano-manchego ha anunciado "una Ley de Trámite Único, para que sea realmente muy fácil que quiere crear riqueza, que no especular, y empezar un proyecto en Castilla-La Mancha".

Todo ello, según García-Page, se incardina en lo que va a ser su doble objetivo principal si es elegido presidente: "La creación de empleo y la recuperación de todos los servicios públicos que se han desmantelado durante estos últimos cuatro años". Para conectar ambas cuestiones el candidato socialista ha aludido a los jóvenes que han tenido que emigrar y a los empleados públicos.

Respecto a los jóvenes, Emiliano García-Page considera esencial que quien vive aquí y se forma aquí "encuentre un trabajo aquí" y, en ese sentido, ha reiterado su compromiso de establecer un Programa Puente de un año para financiar con dinero público el primer puesto de trabajo de quienes finalicen sus estudios universitarios o de FPPII.

En cuanto a los trabajadores públicos de la administración regional, el candidato socialista les ha garantizado "tranquilidad, porque ninguno se va a encontrar un post-it o un papel amarillo anunciándole que le han despedido".

Disponible en: <http://www.lavozdetalavera.com/noticia/40114/CLM/Garcia-Page-promete-hacer-de-Castilla-La-Mancha-la-region-con-menos-impuestos-para-los-emprendedores.html>